



**7 Pièces**

**177 m<sup>2</sup>**

**Réf. V1967SJ**

**1 950 000 €**

**Eze**

Maison à vendre (06360)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

John Taylor vous propose à la vente cette villa nichée proche du col d'Èze, située au calme le plus complet mais seulement à 15 minutes en voiture de Monaco et de Nice. Cette récente villa (bâtie en 2008) d'environ 175 M<sup>2</sup>, incarne l'élégance dans un cadre d'exception, offrant une vue panoramique époustouflante sur les montagnes environnantes. Érigée dans un environnement paisible donc, cette très belle villa propose en rez-de-chaussée une cuisine moderne entièrement équipée, qui communique avec un vaste séjour, sublimé par de grandes baies vitrées laissant entrer la lumière naturelle. Orienté ...

John Taylor offers this villa for sale, nestling close to the col d'Èze, in complete peace and quiet but only a 15-minute drive from Monaco and Nice. This recent villa (built in 2008) of around 175 m<sup>2</sup> embodies elegance in an exceptional setting, offering breathtaking panoramic views of the surrounding mountains. Set in peaceful surroundings, this beautiful villa features a modern, fully-equipped kitchen on the ground floor, which opens onto a vast living room enhanced by large picture windows that let in plenty of natural light. Facing south-west, the property benefits from plenty of sunshine ...

**JOHN TAYLOR CAP FERRAT**

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

